
報告書

報告者氏名所属 金足農業高校野球部OB会 高橋　利也

その他

～久米前部長・船山新部長の歓送迎会～

久米前部長は8年金農に在籍し今年度から秋田中央へ異動し、高野連理事長に就任となりました。

今後は、高野連の理事長として秋田県いや全国の高校野球の発展に尽力して頂き,ますますのご活

躍を期待しております。

また、船山新部長については、秋田商業高校より異動になり金農に赴任しました。秋田商業硬式野

球部　部長として春夏合わせて４回甲子園を経験しており、とても心強い部長であり選手達を支え

て下さい。　昨年、久米前部長の金農キャップを借りて着用したエピソードなどもあり、密かに金

農ファンだったかな？　平成最後に実現したので中央地区大会での船山部長の金農キャップ姿に注

目したいと思います。

件名 2019年　第1回OB会　役員会及び久米前部長・船山新部長歓送迎会

内容報告

出席者
中山会長、嶋﨑顧問、山平副会長、舘岡副会長、石井副会長,佐々木吉監査、

佐々木米監査、伊藤監査、湊事務局長、高橋事務局、佐藤会計

久米前部長、船山新部長、中泉監督、秋本コーチ、菅原コーチ

日時 平成３１年４月２３日（火）１８時30分～

会場 とりっ子　追分店

内容

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　案件

（１）ピッチングマシンの残金支払いについて

支払い残金約60万円あり昨年は、7月上旬に支払いしており今年度も7月上旬に全額支払う予定。

OB会費の納入に関して学年幹事より会費納入を促して欲しい。

（２）石山投手（東京ヤクルトスワローズ）来県への対応

舘岡副会長と石山投手が連絡を取り合い、OB会との会食については試合の登板準備もあるので実

現は難しいとの回答であり、6月29日にOB会より花束を贈呈する予定。花束セレモニーについて

は、嶋﨑顧問が　主催者の秋田テレビと協議する方向。

（３）令和元年のＯＢ戦の日程について

現時点では、7月6日、7日が空いているので、後日中泉監督より連絡あり、日程が決まれば、学年

幹事に日時等を配信し、出欠等の確認も合わせておこなう。

（４）秋田支部協議会マスターズ甲子園　交流大会日程について

今年度の交流戦は8月10日、11日開催　説明会及び抽選会・懇親会は6月22日（土）開催、抽選

会・懇親会にはOB会から会長、副会長、顧問の出席をお願いしたい。

説明会には担当者2名出席とのこと。次年度8校登録の場合の日程も説明済

中山会長より、背番号について・・・・本大会になった時に必要になるので検討して下さい。

（５）その他

中山会長・嶋﨑顧問から、かつて日本の統治下だった台湾から春夏5回甲子園に出場し1931年の夏

の第17回大会で準優勝経験もある嘉義農林（かぎのうりん）との関係者と会談する機会があり、金

農野球部OB会との交流戦を企画して行く方向で現在進行中です。


